



Mi Universidad

Ensayo

Lucia del Rosario Hernández Aguilar

4to Parcial

Interculturalidad y salud I

Sergio Jiménez Ruíz

Medicina humana

Primer semestre

Comitán de Domínguez Chiapas , 14 de diciembre del 2023

Niveles de atención: Desde el punto de vista de la antropología médica nos da a entender que los niveles de atención hacia el paciente debe de ser de una manera ordenada y concreta para organizar todos los recursos y así haya una satisfacción o completo para el paciente. Los niveles de atención son definidos como una asistencia sanitaria necesaria la cual se basa en diversos métodos y en los avances de alta tecnología, de igual manera son una forma única de poder organizar los niveles de atención en tres, los cuales son: primaria, secundaria y terciaria, el nivel primario es el de primer contacto, el cual es el más cercano a nuestra población, en el segundo nivel se encuentran lo que son los hospitales y un establecimiento en donde se puedan prestar los servicios que tengan relación a la atención médica y en el tercer nivel se encuentran la atención en hospitales con mayor avance tecnológico y con médicos demasiado especializados los cuales brindan una asistencia médica preventiva, curativa y de rehabilitación es para casos extremos en la salud. Los niveles de prevención están dirigidos para disminuir la exposición de la persona a la causa mala también entra lo no dañino para nuestra salud, están destinados a el diagnóstico inmediato de la enfermedad imprecisa, hace referencia a acciones que sobresalen en una recuperación adecuada porque todo se realizó de una manera adecuada y con la velocidad que se pudo para obtener unos muy buenos resultados ante la curación de tal paciente. La antropología médica con relación a la salud pública: la salud pública es una disciplina que nos ayuda a nuestra educación para mejorar la salud tanto nuestra como también de nuestros pacientes, nos da un plus en la relación, médico-paciente, para la formación de médicos es muy importante para que también sepamos como dar una buena educación a nuestros pacientes pero principalmente debemos enfocarnos en aprender de una manera correcta, y para eso haya una serie de pasos los cuales son, tener higiene personal como por ejemplo, el lavado de dientes, lavado de manos, bañarnos de manera correcta, de igual manera tener buen higiene en nuestra vivienda en donde trabajamos o

en los lugares en los cuales vamos a estar , de eso debemos de tener una manera adecuada de cuidar nuestra salud en eso entra la alimentacion para en un futuro no sufrir de severas enfermedades como lo son la diabetes que en esta entra la hipertension , de eso debemos de tomar medidas de prevencion ante cualquier riesgo y si nosotros empezamos por cuidarnos vamos a dar un buen ejemplo al tener contacto con un paciente y asi el podra tomarse encerio lo recomendado por nosotros , a todo esto debemos de tomar en cuenta la cultura , las tradiciones y creencias de la persona lo cual a simple vista se puede descubrir con algunas acciones o el paciente puede decirnos de la nada sin preguntar , pero si el no nos lo comunica devemos de preguntar con un respeto adecuado o idear la manera de saber para no dar una mala imagen , basicamente en este tema aprendemos a como tratar a un paciente con el debido respeto que se merece el paciente y con mucha etica mas que nada es para no cometer un error de severa gravedad. La educacion para la salud es un proceso en el cual hay transmision de todo conocimiento en relacion a la salud dentro de las secuencias que se deseen para cada conducta ya que esto define a cada uno y de igual manera cada persona tiene maneras diferentes de solucionar algun problema y asi realizan un buen trabajo en equipo de manera que si cometen un error no solamente paga uno si no todos por eso y para eso debemos de analizar y utilizar mucho la reflexion ante cada situacion porque en cada caso hay una complicacion de diversos niveles para eso debemos estar muy bien informados y si algo no queda claro investigar por propia cuenta, tambien debemos de tener una motivacion para tener un buen autoestima y poder transmitir seguridad a nuestro paciente y asi la situacion sea menos complicada y fomentar la educacion de una manera propia ya que esto demostrara la educacion inculcada ante cada uno de los medicos. Contemplar a la familia en un lapso prolongado es observada como un organismo que evoluciona con el tiempo esto da entidad aumentar su edad estadios que fluyen individualmente sobre cada uno de sus miembros hasta que las 2 células

progenitoras de caen que el ciclo de la vida se regenera constantemente a medida que vamos evolucionando la familia es el elemento natural y fundamental de la sociedad y tiene derecho a la protección de la sociedad y del estado es unreconstruir día a día su identidad para así poder ser únicos y exclusivos . Con base a la renovación de la socialización fishman menciona que para la familia viéndola como una institución es una fuente para que una relación sea duradera ya que en esta se inculcan valores como lo es el respeto ,el amor, la justicia la ciencia ,la fe, la constancia ,De igual manera la relación familiar es un sustento social para cada uno de los individuos que la conforman de manera que sea donde se enseñen principalmente la importancia de sus valores para no ser rechazados en un momento dado por no ser educados la familia es más un sistema que se mantiene con vida en constante actualización y conlleva un desarrollo, ya sea por un contexto que se da poco a poco con el tiempo con cada uno de los individuos que se con quque les da la valentía a otras personas de seguir sus pasos y ser tan rectos como ellos lo fueron en su momento dado para así también poder interactuar con otras personas y enseñarles lo que ellos aprendieron en su entorno familiar, la familia con hijos de edad escolar o ya sean adolescentes y la familia con hijos adultos son muy distintas porque en los adolescentes conlleva una responsabilidad mayor por qué es en la etapa en la cual ellos sufren diferentes cambios en los cuales ellos nadamas quieren estar experimentando cosa nuevas , para eso es que esta la familia, para educarlos y no cometan errores tan graves. Tapas se requiere de nuevas reglas en la interacción familiar tanto como al interior como al exterior de este sistema sin embargo hay familias en las cuales pueden porque no saben cómo darle seguimiento a la educación a pesar de que el sistema familiar requiere de una transformación adecuada y con severos pasos para que no sientan el cambio tan drastico de su vida . Lo cual para no tener problemas en un futuro con su familia deben decomenzar la formación de una buena educación de sus hijos desde que nacen

hasta que van creciendo poco a poco la mayoría de las personas eh ha aprende una buena educación hasta los 5 y 6 años de esa edad es muy difícil qué un hijo aprenda a ser educado cuando eso se debe hacer desde pequeño por eso en la vida hay muchos adultos que no saben qué hacer con su propia vida con sus actitudes no saben de qué manera cambiar porque no fueron educados de una manese siguen formando en los institutos pero siempre la responsabilidad cae a los padres de familia porque ellos son nuestro pilar .Esto se pone en duda de manera que no todos tomamos en consideración las herramientas necesarias para tener una buena educación para que su objetivo tenga una investigación una prevención y una intervención a la hora de atender a un paciente porque si nosotros no vamos bien formados con una buena educación con respeto con valores jamás vamos a poder tratar a un paciente de una manera correcta .Es vital organizarnos de manera invaluable para obtener un pensamiento clínico que nos permita llegar con menos tropiezos al diagnóstico y brindar la en otras familias ya que estos pueden indicar severos problemas y por eso en ocasiones comienzan a sufrir problemas psicológicos los cuales conllevan a otras enfermedades que se van desarrollando poco a poco al paso de los días que en ocasiones no se descubre que es porque no se revisan los antecedentes familiares y por eso hay muchos muertos y mucha corrupción en la medicina .Existen 3 dimensiones en las cuales ha sido captada la realidad familiar las cuales son la manera en que está estructurada una familia cuántos hijos lo conforman si la relación que tienen entre ellos y las relaciones que tienen con las demás personas , La estructura familiar comprende al grupo de personas que viven bajo el mismo techo en qué dimensiones están y cómo se compone los agregados de Corrientes que tienen las reglas con las cuales están formando se transforman y con cuáles se dividen las familias punto la segunda eh qué es la relación familiar que tienen incluye las relaciones de las autoridades que son el padre y la madre y el afecto que tienen al interior de su grupo familiar locon los que se mantienen conviviendo punto y la

tercera que es la relación de parentela esta hace referencia más bien a las relaciones que exisquen están en constante contacto con ellos qué tengan lazos de parentesco por ejemplo entran los abuelos los tíos los primos los sobrinos entre otras partes o miembros de la familia la frecuencia con la cual este lazo se mantiene como se ven si se ayudan si elaboran actividades juntos y persiguen sus estrategias comunes para crecer con ellos mismos, cuales son los alimentos que comparten .Los límites que están constituidos por las reglas que definen quiénes participan en la familia y de qué manera lo hacen tienen un propósito el cual es proteger la diferencia que tienen como sistema de igual manera los límites que tienen al interior de de la familia se establecen entre los individuos que están en constante convivencia de manera individual de manera en que estén como parejas en qué sean parientes y si son fraternos .

Referencias

1.- Niveles de atención:

Vignolo , Julio, bacarreza, Álvarez (2011) niveles de atención. Archivos de medicina interna recuperado de <https://scielo//www.scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci-arttext+8pid=s1688-423>.

2.-La antropología medica aplicada a la salud publica:

Zoe aguilar guerra tania y linares Martín xiomara (2015) punto la antropología médica aplicada a la salud pública. Revista cubana de salud pública, 41(4)recuperado en 12 de diciembre de 2023 , de https://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0864-34662015000400009&lng=es.

3.- Analisis del ciclo vital de la estructura familiar:

Reina ,Jaime Montalvo ,Salcido ,María Rosario Espinoza y Arredondo , Angélica Pérez. (2013). Analisis del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas en algunas familias mexicanas. Alternativas en psicología, 17(28)73-91. Recuperado em 12 de dezembro de 2023, de https://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1405-339X2013000100007&lng=es.